
В Сочи Татьяна Буланова призналась, что
боится пластических хирургов

Сочи
Россия

Об этом она рассказала на сочинском фестивале «Бархатные сезоны в

«Жемчужине». – Пластические операции я никогда не делала и об этом пока

не думаю. Но возможно придёт время,  и эта тема станет актуальной, ведь

всегда хочется выглядеть молодо. Но сейчас я реально боюсь врачей, тем

более хирургов, -призналась певица. Так что пока лекарь-это работа.

Буланова со дня на день ждёт, когда новый клип на песню «Играю в прятки на

судьбу» будет транслироваться по телевидению.  – Классный клип, его

снимали в Санкт-Петербурге, он смонтирован, там остались какие то
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организационные моменты перед его выходом. Я очень его жду, потому что

песня очень хорошая, - отметила певица. Она также сказала, что глядя на

тёплый фестивальный приём, сама себя спросила, а что это я не приезжаю с

гастролями в Сочи? Подумала и решила в следующем году исправить это. –

Конечно,  выступить перед курортной публикой я бы хотела, - призналась

Татьяна Буланова. – Тем более город то, как изменился, как будто я приехала

в другую страну. Даже удивляюсь, как это вообще возможно было так

поменять Сочи? Я в восторге, в лёгком приятном шоке. 

Сообщение Другу
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